

FDP Schöneck

## **FDP LANDESVERTRETERVERSAMMLUNG WÄHLT ANKE PFEIL AUF PLATZ 7 DER LANDESLISTE – FDP SCHÖNECK FREUT SICH ÜBER PFEILS GUTEN LISTENPLATZ**

28.12.2012

---

**Die Landesvertreterversammlung der hessischen FDP hat Anke Pfeil, Vorsitzende der Schönecker FDP-Fraktion, in Bad Homburg mit 200 Stimmen (73,5 %), auf Platz 7 der Landesliste für die Bundestagswahl 2013 gewählt.**

„Bei der letzten Bundestagswahl hat dieser Platz auf der FDP Landesliste ausgereicht, um in den Bundestag einzuziehen. Wir haben zwar noch einiges an Arbeit vor uns, doch die derzeitigen Prognosen lassen noch deutlich Luft nach oben. Jedenfalls freut sich die FDP-Schöneck sehr, über diesen guten Platz unter den ersten zehn“, sagte Torsten Kutzner, der Schönecker FDP-Vorsitzende.

Die 39-jährige Rechtsanwältin Anke Pfeil ist verheiratet, Mutter einer vierjährigen Tochter und arbeitet in einer auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzlei in Frankfurt. Sowohl die Leistungsfähigkeit als auch die Sorgen, Nöte, und Herausforderungen, vor denen mittelständische Unternehmen in Deutschland stehen, sind ihr deshalb bestens bekannt. „Ich weiß, zu welch großen Leistungen der unternehmerische Mittelstand im Stande ist, wenn die erforderlichen ordnungspolitischen Rahmenbedingungen stimmen“, sagt Pfeil.

Seit sechs Jahren ist Anke Pfeil Mitglied in der Schönecker Gemeindevertretung und seit 2011 auch die Fraktionsvorsitzende der FDP. Kennzeichnend ist ihr ideologiefreier und konstruktiver Einsatz für das Wohl aller Schönecker und der sachliche stete Dialog mit allen Beteiligten, in dem Wissen, daß am Ende vieler Entscheidungsprozesse ein Kompromiß erforderlich wird, um allen begründeten Interessen gerecht zu werden. „Anke Pfeil steht dafür, ein möglichst unabhängiges, selbstbestimmtes und lebenswertes Leben

---

ohne staatliche Bevormundung zu gestalten. Wir freuen uns, daß sie dies für Schöneck und den Wahlkreis Hanau auch von Berlin aus tun will“, so Kutzner abschließend.